
Аннотация  

Социальная адаптация студентов к условиям высшей школы в 

Республике Беларусь / Максим Андреевич Корнеевец; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Е. А. Кечина.  

Ключевые слова: социальная адаптация, адаптивные стратегии, 

студенчество, студенты-сироты, иностранные студенты, информационно-

коммуникацтонные технологии, пандемия.  

Целью дипломной работы является комплексное изучение социальной 

адаптации белорусских студентов и отдельных студенческих групп в 

академической среде. Объектом дипломной работы является студенческая 

молодежь, обучающаяся в Республике Беларусь. Предметом дипломной 

работы выступает процесс социальной адаптации и факторы академической 

среды, оказывающие на него влияние.  

В работе рассматривается теоретический аспект феномена социальной 

адаптации, проанализировано влияние глобальных процессов на 

академическую сферу, описана специфика протекания адаптационных 

процессов в академической сфере.  

Значимость данной работы заключается в практическом применении 

разработанных рекомендаций с целью повышения эффективности 

образовательного процесса. 
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The purpose of the thesis is a comprehensive study of the social adaptation of 

Belarusian students and individual student groups in the academic environment. The 

object of the thesis is the student youth studying in the Republic of Belarus. The 

subject of the thesis is the process of social adaptation and the factors of the academic 

environment that influence it. 

The paper examines the theoretical aspect of the phenomenon of social 

adaptation, analyzes the impact of global processes on the academic sphere, 

describes the specifics of the course of adaptation processes in the academic sphere. 

The significance of this work lies in the practical application of the developed 

recommendations in order to increase the effectiveness of the educational process. 


